

3. Néanmoins, nos pays doivent encore relever d'importants défis. Nous devons surtout :

- renforcer la capacité de nos économies à s'adapter aux mutations
- accroître les possibilités d'emploi,
- réduire les inégalités sociales,
- corriger les déséquilibres économiques persistants,
- mettre fin au protectionnisme,
- améliorer la stabilité du Système Monétaire International.

4. Nos discussions sur ces défis nous ont conduits aux conclusions suivantes :

- (a) Poursuivre sans relâche chacun dans nos pays et ensemble en coopération des politiques conduisant à une croissance soutenue et à davantage d'emplois constitue la meilleure contribution à une prospérité nouvelle durable et partagée par toutes les nations .
- (b) La prospérité des pays développés est de plus en plus liée à celle des pays en développement. Nous continuerons à travailler avec ces pays dans un esprit de véritable coopération.
- (c) Un commerce multilatéral ouvert est essentiel à la prospérité générale et nous préconisons une réduction rapide et importante des barrières commerciales.
- (d) Nous cherchons également à rendre le fonctionnement du Système Monétaire International plus stable et plus efficace.